
2002-2003年度　今治ロータリークラブ週報
第１回例会報告(７月４日)

出席報告
　  会員数　　　５８名　　　　　　　 　出席数　　　４３名　　　　　　 
欠席数　　　１５名
　  当日出席率　　８１．２５％　　　　　　 　  前々回修正出席率　　１０
０％（第２６回目）
　  欠席会員　　原田、檜垣（圭）、笠間、吉良、野間、佐々木、白石（天）、田
中、八木
　　　 免除会員　　原、松本、中川、瀬野、曽我部、吉田
　  ゲスト　　　　米山奨学生　高綉紡氏

　  来訪ロータリアン　　新居浜南ＲＣ：明比紘一氏、　今治南ＲＣ：渡辺敏朗氏

　  6/20欠席補填

◇6/10今治北：原田　◇6/17今治北：檜垣（巧）、平尾、黒
川、村上（敬）、尾越、渡邊（道）　◇6/19東予：白石
（天）　◇6/24松山北：中越、八木　◇6/25今治南：吉良　
◇7/1今治北：田中　◇7/2今治南：川上　

　  会長報告・直前会長、幹事に退任記念品贈呈

◇
西本信保氏（波止浜興産㈱常務取締役）の入会式。歓迎の弁「西本家・波
止浜興産とも当クラブにゆかりがある。会員と親しくなり、ロータリーを
楽しんで欲しい。」

◇ 中越眞会員が退会することとなった。

◇ 香西幹夫会員にポールハリスフェローの感謝状とメダルが届いている。

◇ 篠永靖司ガバナー補佐より就任挨拶が届いている。

◇
ＲＩ会長主催会議が８月９日～１１日までクアラルンプールで開催され
る。

　 　幹事報告・「ロータリー情報集」を購入希望の方は事務局まで連絡下さい。

◇
インフォームド・グループ・ミーティングの案内：７月１８日（木）１
９：００～、タイガーにて。

◇
回覧物：２００２－０３年度公式名簿、地区大会記録、新居浜南ＲＣ創立
３５周年記念誌、他

　 　「ロータリーの友　７月号」の紹介

「ロータリーの友」がリニューアルされた。表紙も良く親しめる内容になっ
ている。ぜひお読み下さい。

　 　親睦活動委員会報告・第１回ゴルフコンペの案内

７月２８日（日）９：３０集合、９：５７スタート、今治カントリークラブ
にて。（※例会で９：００集合、９：３０スタートと案内しましたが間違い
でしたので、訂正してお詫び致します。）

理事挨拶
大澤会長　　今日が創立以来通算３，１５１回目の例会です。この積み上げに裏付
けられて、現在の「歴史と伝統の今治ロータリークラブ」となっている。一昨年会長
をお引き受けしたが、最近先輩会長の皆様のご苦労が身に沁みて感じられるようにな
った。しかし、早くも本年度当クラブは既に定速走行になっている。今後オーバーヒ
ートしないようにするのが私の役目である。例会等の改革は原則として委員会にお任
せしてある。私は伝統を大事にし踏み外さないように注意していきたい。会員の減少
傾向が続いている。１年後３人増やせていれば嬉しい。クラブ計画書をご一読願いた
い。

青野副会長　　１人の会員としてクラブ奉仕を担当する１年としたい。各委員長・
委員の皆様と連絡を取り、例会を軸に会員相互が心と心で強力な親睦の絆ができるよ
うに全力投球したい。例会の夫人同伴を実現させるなど新しい風を吹かせたい。行き
過ぎ、失敗には叱責を、そして何よりも温かいご支援をお願いしたい。
近藤正人幹事　　自分自身の性格である朗らかさとおおらかさでやっていきたい。　
飯ＳＡＡから「煙草の吸い殻を受け止める灰皿の役目をすることが幹事の役目だ」と
言われているが、火のついた煙草だけは勘弁して欲しい。親睦が一番大事なので活発
にしたい。また青少年友の会をサポートしたい。この１年は自己修練の場と思ってい
る。

飯ＳＳＡ　　ＳＡＡは５度目です。本年度は副ＳＡＡがたくさんいるので、会場管
理、ニコニコ箱の管理をお願いしたい。

渡辺易廣職業奉仕委員長　　会員それぞれの職場で職業奉仕に努めて欲しい。
渡邊道信社会奉仕委員長　　８月５日～７日の青少年友の会キャンプへのご協力を
お願いしたい。

次回例会（７月１１日）
　 　委員長挨拶

会員誕生日

・小池昭彦氏（7/12）
・吉良敏彦氏（7/14）
・檜垣圭之介氏
（7/16）　

・松本篤氏（7/12）
・黒田光正氏（7/14）
・近藤正人氏
（7/17）　

※ 今治国際ホテル２階　ローズの間で行います。
例会後１４時からクラブ協議会を行いますので、理事・委員長の皆様は宜
しくお願いいたします。

　　　◇献立：　国際ホテル◇


